

「老守通信」2024年3月号（通年第225号）

あおぞら八重垣園長 原啓子 発行

新型コロナウイルス感染予防と面会について

新型コロナウイルス感染対策につきまして、「第10波襲来」が報道される中、高齢者施設においては引き続き徹底した感染対策が求められています。

当園では感染対策として、引き続き入園者様の命と健康をお守りする為、毎日の検温をはじめとした血圧・脈拍・酸素飽和度等のバイタルチェック、健康観察、爪切り等を行わせて頂いております。

今後も入園者様・ご家族様に安心して頂けるよう努めてまいります。

既にお知らせ致しましたように、ご面会につきましては、窓越し面会から距離を置いての対面での面会に緩和させて頂いております。

ご面会の際は、マスクをご持参頂きますようお願い致します。

ご予約については、引き続き事前に電話連絡にて、お願い申し上げます。

救命救急蘇生講習会について

2月～3月にかけて、救命救急蘇生講習会を2回開催しました。

当日は、松江南消防署員の方に講師をお願いし、AEDの操作手順、心臓マッサージと人工呼吸法について、訓練用の人体人形を用いて行いました。

各職員が、万が一の際にも、慌てず落ち着いて対処できるように、今後も研修を続けてまいります。